
Intervento	al	M.M.	98	concernente	l’aggiornamento	del	Regolamento	comunale	per	il	servizio	di	
raccolta	e	di	eliminazione	dei	rifiuti.	
(pier	mellini	–	9	marzo	2020)	
	
Egregio	Presidente,	care	colleghe,	stimati	colleghi,	signori	Municipali,	
	
nel	rapporto	della	Commissione	della	Legislazione	al	Messaggio	municipale	citato	si	poteva	leggere	
questa	frase	sibillina:	

“non	è	prevista	un	a	raccolta	separata	dell’umido”.	

Nel	mio	intervento	nel	corso	della	discussione	del	Messaggio	nella	seduta	del	Consiglio	comunale	
del	28	maggio	2018,	facevo	presente	che	sia	s	Stabio,	sia	a	Losone	era	iniziata	una	
sperimentazione	in	questo	senso.	

Il	Capo	dicastero,	nella	sua	risposta,	concludeva	con	queste	parole:	

“vale	quindi	la	pena	di	attendere	questo	periodo	di	sperimentazione	per	disporre	di	qualche	dato	
più	probante	che	ci	permetta	di	valutare	l’eventuale	introduzione	di	un	servizio	simile.”	

	È	invece	più	recente	(marzo	20230)	che	la	città	di	Lugano	ha	introdotto	in	via	sperimentale	la	
raccolta	degli	scarti	di	cucina	in	5	ecocentri:	Pregassona,	Molino	Nuovo,	Cadro,	Breganzona	e	
Pambio	Noranco,	misura	che	ha	suscitato	un	forte	interesse	nella	popolazione	andando	oltre	le	
previsioni	con	quantitativi	superiori	del	30%	rispetto	alle	aspettative.	

Precedentemente,	marzo	2019,	anche	il	comune	di	Bellinzona	ha	affidato	a	due	ditte	ticinesi	di	
installare	negli	stessi	ecocentri	teatro	del	progetto	sulla	raccolta	della	plastica,	ovvero	Claro,	
Bellinzona,	Giubiasco	e	Sementina.	

A	Locarno,	invece,	sembra	che	questo	aspetto	sia	ancora	ben	lungi	dall’essere	analizzato	visto	che	
nella	revisione	del	regolamento	non	se	ne	fa	accenno.	

Una	risposta	in	questo	senso	da	parte	del	Municipio	sarebbe	comunque	auspicabile.	

	

	


